



Un grupo de alumnos italianos visita Ciencias

Un grupo de estudiantes italianos procedente del instituto Argentia de Gorgonzola, en Milán, visitó el pasado viernes la Sala de las Tortugas de la Universidad de Salamanca, como parte de las actividades culturales programadas dentro de su viaje de prácticas en la capital charra. El director de esta Sala y profesor del Departamento de Geología de la institución académica, Emiliano Jiménez, realizó la visita guiada a los estudiantes que, según declaraciones de su profesor Ángelo Azzilonna, disfrutaron y se sorprendieron con las sugerentes historias de los fósiles que alberga la Sala de las Tortugas. / USAL

